

わが校のワンポイントアピール

多様なキャンプ活動 啓明学院

校舎

啓明学院は神戸市須磨区の山手に位置し、六甲山地において1886年に竣工した西登山口の斜面にある校舎がからは淡路島や明石海峡大橋を望むことが出来ます。

学院の歴史は神戸市居敷師 J・W・ランバースによって開かれた読書館から始まるバルモア学院を起源とします。やがて女子入学希望のために1923年女子部として窓町沖の前島に約1万坪を買収します。2年後には名古屋モア学院女子部が開校します。

この「啓明前島キャンプ」を設置し、オリエンテーションキャンプや英語キャンプを始めとする様なキャンプや理科の実験などに活用されています。このキャンプが大型のキャンプ場やグラウンドもあり、すでに他校のキャンプや地元YMCAなどにも使いいだされています。

(明治20年、米国フライエルカー組織であるフローラル・アカデミーの友会派)

普連土学園に込められた願い

新渡戸稻造邸前にて (1917)

ア女子学院となりますが、1940年には啓明女子学院と改称し、神戸三宮において歴史を継ぎます。1983年創立60周年を機に現在の地に移転、さらに2002年から開始する男女共学の啓明学院として新しい歩みを始めています。

私たちの学校の多様な活動の一つにキャンプがあります。このキャンプは10棟あるほか、キャンプ場には大型のキャンプ場やグラウンドがあり、すでに他校のキャンプや地元YMCAなどにも使いいだされています。このキャンプが大型のキャンプ場やグラウンドもあり、すでに他校のキャンプや地元YMCAなどにも使いいだされています。

(明治20年、米国フライエルカー組織であるフローラル・アカデミーの友会派)

瀬戸内の豊かな自然の中、神様を身近に感じる大きな柱と言えます。本校のキャンプでは上級生、卒業生がリーダーを務め、寝食を共にして谢の気持ちを込めて陶芸を行います。

中学1年生のオリエンテーションキャンプでは近隣の農家の方のご協力をいただき、休耕田を利用して、ラグビーを単純化した競技「メチャビ」を行います。皆で協力してボールを進めるごとに喜びを感じることを学んで欲しいと願っています。

また西洋の所有する無人島（青島）においても、毎年生が行つる6日のサバイバルキャンプは生徒たちの着い成長を感じる機会です。テントに暮らし、電気水道

ています。また敷地内には備前焼の窯もあり、生徒たちは造形の喜びや感謝の気持ちを込めて陶芸を行います。

中学生1年生のオリエンテーションキャンプでは近隣の農家の方のご協力をいただき、休耕田を利用して、ラグビーを単純化した競技「メチャビ」を行います。皆で協力してボールを進めるごとに喜びを感じることを学んで欲しいと願っています。

また西洋の所有する無人島（青島）においても、毎年生が行つる6日のサバイバルキャンプは生徒たちの着い成長を感じる機会です。テントに暮らし、電気水道

ています。また敷地内には備前焼の窯もあり、生徒たちは造形の喜びや感謝の気持ちを込めて陶芸を行います。

中学生1年生のオリエンテーションキャンプでは近隣の農家の方のご協力をいただき、休耕田を利用して、ラグビーを単純化した競技「メチャビ」を行います。皆で協力してボールを進めるごとに喜びを感じることを学んで欲しいと願っています。

また西洋の所有する無人島（青島）においても、毎年生が行つる6日のサバイバルキャンプは生徒たちの着い成長を感じる機会です。テントに暮らし、電気水道

結婚、葬儀、キリスト教学校
すべて希望が与えられます！

キリスト教
肥田信長
(酷農學園とわの森三愛)
高等学校宗教主任

Q キリスト教では結婚についてどのように考えておられますか？

マタイによる福音書18章19節に「はっきり言っておくが、どんな願い事であれ、あなたがたのうち二人が地上で心を一つにして求めるなら、わたしの天の父はそれをかなえてくださる。」と書かれています。人間は目標を一人で達成できることもありますが、協力者を得なければ叶えられないこともあります。一人ではできないことを共に乗り越える協力者と永遠の愛の誓いを立てる儀式が結婚式です。結婚は、別々の場所で生まれ、異なる親から育てられてきた、常識が異なる二人が共同の歩みを始めるのです。そのために、異なる常識が混ざり合わさった時に、反発を生む場合もあります。しかし、お互いの配慮によって異なる二人の考えがかけ合わせられる事によって、今まで感じることができなかつた素晴らしい力となるのです。神さまによって導かれたからこそ、素晴らしい可能性を秘めた出会いなのです。その導きから始まる結婚が、私たちに希望を与える恵みとなるのです。

Q キリスト教で葬儀も希望を与えてくれるのでしょうか？

日本の中で一番葬儀に列席する機会の多いのは、仏教の葬儀ではないでしょうか。その中でキリスト教の葬儀に列席した経験のある方は、日本社会の中では珍しい部類に入るのかもしれません。仏教とキリスト教では、死や葬儀に関して理解が異なります。

16~17節に「合図の号令がかかり、大天使の声が聞こえて、神のラップが鳴り響くと、主御自身が天から降って来られます。すると、キリストに結ばれて死んだ人たちが、まず最初に復活し、それからわたしたち生き残っている者が、空中で主と出会うために、彼らと一緒に雲に包まれて引き上げられます。」と書かれています。

キリスト教で葬儀とは、神さまの御許(みもと=神さまのおられる天国)に召されることを記念して行うものがあるので、この世での愛する者との別れを悲しむというだけではありません。この世での永遠の滅びから神さまの御許で永遠の命に移されることであり、神さまが招いて下さる天国で永遠に生きることができる、その喜びの場所に送る儀式もあります。つまり、私たちに天国に行く確信を与え、命を全うした後で、先に召された方々ともう一度会うことができる希望を与える儀式が葬儀の時なのです。

Q キリスト教学校で働く時にどのような希望が与えられますか？

キリスト教学校で働くことも神さまから大きな希望が与えられています。神さまに対して共に祈り、共に礼拝を捧げる中で、私たちが生徒と共にどのように生き、どのように学び、どのように成長していくのかを神さまの御前で互いに見つめなおす機会が与えられます。その機会を信仰の有無にかかわらず、共に与えられた機会を分かち合う中で、更なる成長の道を求めて続けていくことができる希望が与えられているのです。

理科實驗室(1922)

Himeji High School Laboratory

普連土学園は1887年開校

★
「わが校のワンボイントアピール」シリーズは、毎年98校を掲載しました。
学校広報部長 池田雄史

公募

募集期間：6月1日～6月7日

応募条件：立教中学校・高校、職種別採用予定日：4月1日

事務局

（主事）

5月27日から新規登録料金98校を掲載しました。

総合・研究集会等行事予定

6/7、8 第101回総会(茨城キリスト教学校)

15 第58回小学校教員協議会
(東洋英和女学院小学校部)

16、17 第55回中高研究集会
(同志社中学校・高等学校)

7/27～29 第57回事務職員夏期学校(東山莊)
29～31 第83回夏期研究集会(東山莊)